
令和4年度第3回中央区文化財保護審議会

令和5年1月18日（水曜日）　　午前10時から12時

本の森ちゅうおう　5階　会議室

玉井会長　平野委員　馬場委員

岩切委員　山崎委員　西木委員　湯浅委員

（欠席委員）　谷川副会長

志賀谷図書文化財課長　鈴木主事

仲光総括文化財調査指導員　温水、辻󠄀本文化財調査指導員

１．開会

２．会長挨拶

３．区民文化財候補についての説明・審議

　　○関東大震災避難記念碑（登録候補）

　　〇日佃島旧名主森家及び関係資料（登録候補）

４．連絡事項

５．閉会

別紙のとおり

議事の概要

審議の経過
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令和５年１月１８日開催 

中央区文化財保護審議会 

審 議 の 経 過 

 

１ 開 会 

 ○ 事務局（図書文化財課長）が、本日の会議は出席委員の定足数を満たしており、有効に成立して

いることを報告した。 

 

２ 会長挨拶 

 ○ 玉井会長が挨拶を行った。 

 

３ 区民文化財候補についての説明・審議 

○ 担当する文化財調査指導員が、概要等を読み上げて説明を行い、委員の意見を聴取した。 

①関東大震災避難記念碑（登録候補） 

（主な意見等） 

・昭和３２年当時の石碑の写真と現在の写真の石碑は同じものではないと断定したということなん

でしょうか。（同じとは言い難い結論とした） 

・昭和８年の建立場所は、現在の場所とは異なると考えるが、当初の建立場所は特定できるか。 

・昭和３９年建立の記念碑を登録するので、その価値の貴重を説明する展開が正しいと考える。 

②佃島旧名主森家関係文書（登録候補） 

（主な意見等） 

・資料目録中、選出資料を色付けで示しているが、それ以外は何か。 

・前回審査会に報告時より資料点数が減っているが、減らした資料は何か。 

 

４ 連絡事項 

 ○ 事務局（図書文化財課長）が、以下について説明した。 

・今後のスケジュールについて 

 

５ 閉 会 


